
平成１７年田村市議会６月定例会一般質問 

６月１６日（木） 
午前 
通告順位 質 問 者 質 問 事 項 

１ 行財政改革の推進について 

２ 農業振興について 

１７ 40 番 白岩吉治議員 

３ アグリ特区をもうける考えは。 

１ クラスター方式によるまちづくりについて 

２ 下水道事業について 

１８ 39 番 横井孝嗣議員 

３ 教育委員会の組織について 

１ 施政執行方針と選挙公約について １９ 15 番 新田耕司議員 

２ 個人情報保護法施行に伴う人事案件の取扱について 

 

 

午後 

通告順位 質 問 者 質 問 事 項 

１ 予算編成にあたっての市長の基本理念について 

２ 農業振興対策について 

２０ 52 番 石井忠治議員 

３ 教育行政の平等性確保について 

１ 磐越自動車道のインター建設について ２１ 16 番 本田芳一議員 

２ 市内学校における給食の実態と今後の対応について 

１ 合併前関係町村の持っていた具体的制度政策情報の共有

化について 

２ 立法の精神を正しく理解し、行政執行にあたることについ

て 

３ 各行政局の事務処理スピードアップについて 

４ 最終処分場建設計画の見直しと安全対策について 

２２ 57 番 照山成信議員 

５ 小中学校２学期制移行対策について 

２３ 10 番 先崎温容議員 １ 「あぶくまの天然水」のＰＲについて 

 

 


